

variabel bebas (Periklanan Islami) dengan variabel terikat (Keputusan Pembelian) adalah sebesar 0,552 dengan konstanta sebesar 4,164. dari persamaan regresi yang terbentuk yakni:

$$Y = 4,164 + 0,552x + e$$

Terlihat bahwa koefisien regresi untuk variabel Periklanan Islami adalah positif terhadap Keputusan Pembelian *shampoo* Sunsilk *Clean and Fresh* pada mahasiswi Prodi Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Ampel Surabaya. Dengan demikian setiap terjadi peningkatan variabel Periklanan Islami sebesar satu satuan maka Keputusan Pembelian *shampoo* Sunsilk *Clean and Fresh* pada mahasiswi Prodi Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Ampel Surabaya juga mengalami kenaikan sebesar 0,467 atau 46,7 %. Dengan demikian pengajuan hipotesis diterima.

Selanjutnya berdasarkan uji F sebesar 116,765 dengan signifikansi 0,000. Nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$) dengan demikian H_0 ditolak dan menerima H_1 . Artinya terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara variabel Periklanan Islami dan Keputusan Pembelian.

Oleh karena itu sudah seharusnya perusahaan-perusahaan yang akan mengiklankan produknya baik melalui media televisi, radio, majalah, koran maupun *billboard* kepada konsumen memperhatikan etika Periklanan Islami agar kegiatan periklanannya sesuai dan tidak

determinasi yang dinotasikan dalam angka R^2 (*R Square*) adalah sebesar 0,375. Yang artinya besar pengaruh variabel independen (Periklanan Islami) terhadap variabel dependen (Keputusan Pembelian) adalah sebesar sebesar 0,375 atau (37,5%) sedangkan sisanya sebesar 62,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti. Faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini yang juga ikut mempengaruhi keputusan pembelian konsumen dalam membeli sebuah produk antara lain harga, kualitas produk, citra merek dsb. Beberapa faktor tersebut yang menyebabkan Periklanan Islami yang dilakukan oleh pihak *Sunsilk Clean and Fresh* hanya mempengaruhi keputusan pembelian sebesar 37,5%.

Apabila konsumen menanggapi adanya Periklanan yang sesuai syariat Islam, maka konsumen akan menentukan keputusan pembeliannya pada suatu produk. Jika Periklanan Islami ini mempengaruhi Keputusan Pembelian konsumen atau mahasiswi prodi Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Ampel Surabaya, maka mereka akan tertarik dan membeli *shampoo* *Sunsilk Clean and Fresh* sebagai *shampoo* andalan untuk perawatan rambut mereka.

Hasil temuan seperti ini konsisten atau sama dengan hasil temuan terdahulu milik Luthfi Fitriyani (2014) yang membuktikan bahwa Periklanan secara Islam berpengaruh terhadap Keputusan Pembelian suatu produk. Hasil penelitian Luthfi Fitriyani (2014) menunjukkan bahwa besarnya fungsi iklan secara Islam dalam keputusan nasabah menabung di PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik menjadikan jumlah

nasabah tabungan menjadi lebih banyak dari sebelumnya, semakin baik promosi (iklan) yang diberikan kepada nasabah maka semakin kuat pula keputusan nasabah untuk menabung di PT. Bank BNI Syariah KCP Gresik.

Proses Keputusan Pembelian seorang konsumen untuk membeli suatu produk tidak bisa diputuskan secara langsung, ada beberapa faktor yang mempengaruhi dalam pengambilan Keputusan Pembelian. Seorang konsumen memiliki banyak pengalaman dalam mengkonsumsi suatu produk. Berdasarkan pengalaman dalam proses pengambilan keputusan tersebut, seorang konsumen bisa memutuskan untuk membeli suatu produk atau tidak.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh Periklanan Islami terhadap pengambilan Keputusan Pembelian di Prodi Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Ampel Surabaya untuk membeli suatu produk. Peneliti menggunakan persepsi mahasiswi di Prodi Universitas ini untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh Periklanan Islami terhadap Keputusan Pembelian. Hasil dari kuesioner yang telah diberikan peneliti kepada mahasiswi Prodi Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Ampel Surabaya menunjukkan bahwa mereka berusaha menjawab jujur sesuai dengan keadaan dirinya.